

Des anciens joueurs des Grandes Ligues des USA animent des stages à Cuba



La Havane, 20 novembre, (RHC).- La Fédération cubaine de baseball et l'Association des joueurs à la retraite des Grandes Ligues des États-Unis ont animé cette fin de semaine des cliniques de formation à l'intention de sportifs écoliers.

L'une dans la province de Matanzas et l'autre dans celle de Pinar del Rio.

70 écoliers de la province de Matanzas ont suivi des cours démonstratifs dans les domaines de la réception et du lancement de la balle ainsi que de l'offensive, la batte à la main, au stade Victoria de Giron.

Jordan Rodriguez, spécialiste des Grandes Ligues des États-Unis s'est montré très content d'être à Cuba.

« J'en suis reconnaissant. C'est un grand plaisir d'être à Cuba. J'espère que ces journées serviront pour que les gars apprennent et profitent assez. » a-t-il relevé avant de qualifier de magnifiques ces rencontres pour le sport et pour les rapports entre les joueurs de baseball des deux pays.

« J'adore Cuba, ses gens sont gentils. Je me sens ici comme chez moi et j'espère faire venir plus de baseballeurs l'année prochaine » a-t-il ajouté.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/147867-des-anciens-joueurs-des-grandes-ligues-des-usa-animant-des-stages-a-cuba>



Radio Habana Cuba